

La Jean Racine

29 et 30 avril 2017

La « grande fête du vélo francilien »
située à Saint Rémy-lès-Chevreuse en région Parisienne.

Réunissant chaque année plus de **3 500 cyclistes** et **10 000 visiteurs**, la Jean Racine est un événement sportif important pour la vie locale. Véritable week-end festif et familial organisé dans un cadre privilégié, la Jean Racine fait la promotion de l'usage du vélo à travers des parcours balisés et dédiés aux différentes pratiques du vélo. De plus, cet événement **éco-responsable** met en avant le tourisme local à travers le pass «JR», pack d'activités permettant un accès aux différents sites touristiques de la région et du parc naturel.

Depuis 25 ans, Véloxygène (association de cyclotourisme) et la ville de Saint-Rémy-lès-Chevreuse organisent et assurent la réussite de la manifestation.

Dix randonnées différentes (7 VTT et 3 vélo de route) avec des niveaux allant du débutant au sportif aguerri sont disponibles durant ce week-end. **Un véritable village départ** de plus de 2000m² réunira des **exposants** professionnels et des **animations** pour tout âge.

Cette année, la ville a souhaité encore plus s'investir dans l'organisation de l'événement aux côtés de l'association Véloxygène, organisatrice historique de la Jean Racine. De **nombreuses animations** sont prévues **en centre-ville samedi 29 avril de 16h à 22h**. Après une grande parade à vélo à travers la ville, un programme dense est organisé : concert, course de vélos dans la ville, show et battle de danse, jeux géants, animations pour les petits et les grands.

Que vous soyez un promeneur du dimanche, un amoureux de la bicyclette ou un sportif passionné, nous vous donnons **rendez-vous les 29 et 30 avril** pour participer à cet événement unique.



Saint-Rémy
lès-Chevreuse

Contact et infos
lajeanracine@ville-st-remy-chevreuse.fr
ville-st-remy-chevreuse.fr | lajeanracine.org

VELOXYGENE
Saint Rémy lès Chevreuse